



FOTO ARCHIVO.



Gremios del hospital de Castro logran avances en proyecto de pabellones y camas tras movilización

Las negociaciones con el Ministerio de Salud han decantado en iniciativas para desarrollar proyectos de esterilización, nuevos pabellones y camas hospitalarias, enfrentando así la situación de colapso que afecta al recinto.

Tras la movilización de los gremios de profesionales de la Ley Médica y Enfermeros y Enfermeras del Hospital de Castro, las conversaciones con el Ministerio de Salud han decantado en proyectos concretos. Se trata de iniciativas para avanzar en el área de esterilización, pabellones y camas de hospitalización.

PROYECTOS

En este contexto, el Dr. Luis Ferrada, parte del directorio de la Asociación de Profesionales de la Ley Médica del Hospital de Castro, señaló que ya suman cuatro reuniones con el Minsal. En la última, se revisó un informe de la División de Inversiones, donde se conocieron detalles de las líneas de financiamiento.

El facultativo señaló que hay avances para un proyecto de esterilización

y, quizás, el más relevante es el relacionado con nuevos pabellones. **“Es un proyecto de miles de millones que se está concretando de a poco. Estamos elaborando el proyecto que consiste en pabellones y otras áreas necesarias para el funcionamiento del hospital. Estamos tranquilos porque, después de la movilización gremial, se tomó conciencia de que este es un problema mayor al que en su momento fue planteado por el Servicio de Salud, y si bien las soluciones serán a mediano plazo, serán soluciones que van a permitir que el hospital pueda tener continuidad de funcionamiento”,** dijo.

Esta iniciativa considera trabajar durante el 2025 en la elaboración del proyecto para dar paso a su construcción al año siguiente. **“La solución la tiene que dar el Minsal. Si esto será modular o probablemente pueda ser construido dentro del mismo hospital modificando algunas áreas. La más importante son los pabellones quirúrgicos y camas asociadas”.**

El facultativo recordó que aún se mantiene un colapso hospitalario caracterizado por la falta de camas, con pacientes en espera en la urgencia para intervención quirúrgica, lo que, dijo, seguirá ocurriendo hasta que los proyectos de mitigación entren en funcionamiento.

“Se ha comprobado que los montos involucrados para solucionar el problema y dar continuidad al hospital en los próximos 10 a 15 años no eran montos al alcance del Servicio de Salud, por lo tanto, lo que harían no iba a dar solución. En este contexto, estamos contentos de lograr que el Minsal se sentara a la mesa, pero por otra parte uno lamenta que estas cosas tengan que ser fruto de movilizaciones”, expresó.

ESTADO ACTUAL

Ferrada señaló que oficialmente se informó en la mesa que aún no existe un terreno para el proyecto de normalización del hospital base de Chiloé, lo que hace más relevante

el desarrollo de estas medidas de mitigación.

En lo inmediato, el médico señaló que la dirección del hospital ha desarrollado acciones administrativas y clínicas para abordar la situación de tensión que existe en el recinto, lo que permite seguir funcionando.

“Efectivamente, existe muchos pacientes que deben ser hospitalizados desde la urgencia; se buscan, se gestionan camas permitiendo la hospitalización demorando uno o dos días. Es la realidad que tenemos y debemos gestionarla. Se ha aumentado la producción de los pabellones a expensas del mayor esfuerzo de los funcionarios, tratando de optimizar el poco recurso que tenemos. La demanda sigue, la gente sigue enfermándose, aumentando la lista de espera. Nosotros, dentro de la mesa, propusimos extender el horario de pabellones para dar respuesta a la población. El ministerio aceptó”, expresó.